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活動団体  NPO 法人頴娃おこそ会  

役職   

氏名  福島  花咲里（かざり）  

着任日  令和２年 2 月 1 日  

 

活動月  令和 4 年 5 月（着任 28 ヶ月）  

主な活動  1．  鹿児島国際大学  地域創生にて 90 分登壇  

2．  番所鼻公園～シーホーウォークの草刈りに参加しました 

 

１．鹿児島国際大学  地域創生にて 90 分登壇  

 今年で 3 回目となる鹿児島国際大学  地域創生での登壇。国際大学は私の卒業校で

す。当時からお世話になっているジェフリーさんにお声掛けいただいて年 1 回、90 分の講義にチ

ャレンジしています。講義内容には毎年タイトルを設けていて、 

初回は、「稼ぐ力を身につけるために自分を知る」   

2 回目は、「誰かの支配下から抜け出して自分の人生を生きる」   

今年は、「所詮、人間。たかが、人間。」   

毎年、その当時の自分の興味や考えが反映されていて、改めて見直すと自分に対して新し

い発見があったり、案外良いこと言っているな～と感心したりすることもあります。今年は学生時

代の話や、どんな風に今の仕事を作ってきたのか？  を中心に、結構心の柔らかい部分までさ

らけ出す内容となりました。内容を考えるときは、自分自身の内側から湧き上がる「伝えたいこ

と」を主軸に置きながらも、学生さんの心に届けるにはどうしたら…を重要視しています。 

 

  
 

頭を悩ませたおかげか、講義終了後、話しかけてくれる学生さんがいました。限られた時間で

のコミュニケーションで感じたことは、私が過ごした学生時代とは環境がまるで違うこと。 
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コロナ禍で過ごす学生生活は、私が思っている以上に社会人との接点やインターンシップな

どといった体験の機会が少なくなっているようです。一社会人として個人的な視点にはなりまし

たが、コンタクトを取ってみると良いかもしれない組織や方法などを紹介させていただきました。 

お伝えした内容が、少しでも有意義な学生生活につながったら嬉しいです。 

 

2．番所鼻公園～シーホーウォークの草刈りに参加しました 

 番所鼻公園からシーホーウォークにつながる道の草刈りに参加しました。頴娃町で暮らすよう

になってから自宅の庭で草刈りをするようになりましたが、大変ですよね。これからの季節は特に。

キリがない。私もエンジン式の草刈機を持ち込んで、1 時間程みんなで作業しました。作業の

合間に休憩がてら周りを見渡すと、ひとくちに草刈機といっても色んな種類がありますよね。 

意外にも色が豊富で、メーカーやバッテリー式など。私はエンジンをかける動作がどうも苦手で、

要領が悪いのか足で押さえていないと紐がひっぱれません。バッテリー式はスイッチ一つで始動で

きるようで、馬力はエンジン式に軍配があがりそうですが、1 台ぐらい気軽に扱える機械が欲しく

なりました。最後はお茶とおやつをいただいて、良い運動になりました。 

 

   
 

余談ですが、田んぼの草取りも行いました。

田おこし（田車ともいうらしい）を使って稲

の間を歩きながら土を返し、草の根をかき

回します。私が田舎暮らしを好きになったき

っかけの映画「リトル・フォレスト」の主人公

になった気持ちで楽しみました。田植えの頃

からすると、見違えるほど太くなった稲を見な

がら月日の速さと生命力を感じました。 


